

Oliver Müller
Stadtrat
Fraktion DIE LINKE/Tierschutzpartei

Persönliche Erklärung zur Stadtratssitzung am 04. April 2013 / (nach) TOP 6.37

Herr Vorsitzender, meine Damen und Herren,

vielleicht geht es Ihnen mit Blick auf das aktuell praktizierte Verfahren zur Überweisung von Neu-Anträgen ähnlich wie mir und Sie empfinden es auch als intransparent und nicht nachvollziehbar. Bis vor wenigen Monaten war es üblich, Überweisungsanträge hier direkt im Rat vorzubringen. Neuerdings scheint es gelebte Praxis zu sein, dies zum Teil bereits vorab auf geheimen Kanälen dem Stadtratsvorstand zuzuleiten. Im Stadtrat selbst bleibt oftmals eine überraschte und staunende Versammlungsgemeinschaft zurück. Dies kann so nicht gewollt sein! Ich bitte daher den Stadtratsvorstand darum, künftig wieder das altbekannte nachvollziehbare Verfahren anzuwenden und rufe auch meine FraktionskollegInnen entsprechend auf, Ihre Anträge zu Überweisungen wieder direkt im Stadtrat zu stellen.
Vielen Dank!

Oliver Müller